



**Académico EIC  
expone en Congreso  
SOCHEDI**



**EIC realiza  
Ceremonia  
de Titulación 2015**



**EIC otorga  
reconocimiento al  
profesor Ernesto Urbina  
Verdugo**

## Académico EIC expone sobre instrumentos para la evaluación del aprendizaje en Congreso SOCHEDI

El Jefe de Vinculación con el Medio y académico de la EIC, Rodrigo Herrera, participó en el XXVIII Congreso Chileno de Educación en Ingeniería en la Universidad de Atacama, organizado por la Facultad de Ingeniería de la misma Universidad y la Sociedad Chilena de Educación en Ingeniería (SOCHEDI).

En esta oportunidad, el evento enmarcado en la temática de Perfiles Académicos para la Formación de los Nuevos Ingenieros, el profesor presentó el trabajo “Diversidad en los instrumentos de evaluación: Caso

práctico y valorización estudiantil”, el cual presenta, a partir de un caso práctico, la importancia de diversificar los instrumentos para la evaluación del aprendizaje en cursos universitarios, específicamente, en carreras de ingeniería.

“Se planificó, diseñó y ejecutó un sistema que contiene diversos instrumentos de evaluación del curso “Planificación y Control de Proyectos”, los cuales buscan evidenciar el logro de los resultados de aprendizaje (RA) plasmados en el programa de la asignatura”, declara.



## EIC realiza Ceremonia de Titulación 2015



Juan Carlos Paredes, mejor titulado de la generación, ofició el discurso

Durante la tarde del viernes (13) se efectuó la Ceremonia de Graduación y titulación de la EIC, en la cual se licenciaron un total de 38 nuevos ingenieros civiles.

El evento que se desarrolló en el Salón de Honor de la PUCV, contó con la presencia del Rector de la Universidad, Claudio Elórtegui Raffo, además de las autoridades de la Facultad de Ingeniería, José Ceroni Díaz, Juan Palma González y Luis López Quijada, Decano, Vice Decano

y Secretario respectivamente, y del Director de la EIC, Alejandro López Alvarado; Secretario Académico, Giovanni Díaz Segura y el Jefe de Vinculación con el Medio, Rodrigo Herrera Valencia.

Durante el acto solemne, se efectuó un especial reconocimiento a Juan Carlos Paredes por su destacado rendimiento académico. El ex alumno de la EIC ofició un discurso en el cual agradeció la distinción efectuada.

## Académicos EIC son distinguidos por excelencia en docencia

Durante la tarde del lunes (23), la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso realizó la 4ta entrega anual de distinción académica por excelencia en investigación y docencia.

La ceremonia fue presidida por el rector Claudio Elórtegui y contó con la participación del Vice Gran Canciller de la PUCV, pbro. Dietrich Lorenz, el vicerrector Académico, Nelson Vásquez, el secretario general, Juan Carlos Gentina; miembros del consejo superior y del capítulo académico, además de

directores de las distintas unidades académicas.

En la ocasión, se reconocieron a 89 profesores por su labor docente entre segundo semestre 2014 y primero de 2015. Por primera vez, se otorgó un especial reconocimiento a las unidades académicas que han mostrado las más altas productividades en investigación.

En el caso de la EIC, la “Excelencia en la Docencia Distinguida” fue concedida a los profesores Edgar Giovanni Díaz y Pablo Alcaíno.



Los profesores Pablo Alcaíno y Giovanni Díaz junto a autoridades PUCV

## EIC otorga reconocimiento por su aporte académico y formativo al profesor Ernesto Urbina Verdugo

En el marco del II Seminario de Ingeniería Civil (II SEMIC), la Escuela de Ingeniería Civil realizó un emotivo reconocimiento académico al profesor Ernesto Urbina.

En la ocasión, Alejandro López Alvarado, director de la Escuela, reconoció durante su discurso inaugural, la trayectoria profesional, el aporte en la creación de la carrera de Ingeniería Civil y la labor docente que el profesor Urbina ha desarrollado en sus 44 años de docencia.

“Durante este contexto conmemorativo y de aniversario, no podemos dejar pasar el aporte significativo que ha tenido Ernesto en la fundación de esta carrera y posteriormente, en la creación de la Escuela. Pero por sobre toda las cosas, sus años de ejercicio y dedicación en la docencia



universitaria”, sostuvo el director de la EIC.

### TRAYECTORIA

Ernesto Urbina Verdugo, o más conocido como “profe Urbina” en las aulas y pasillos de la Escuela y Facultad de Ingeniería, egresó el año 1970 como Ingeniero Mecánico de la PUCV. Ya desde sus años

como estudiante, guiñó su ojo por la docencia universitaria, ejerciendo durante tres años como ayudante de la asignatura Dibujo de Ingeniería para ingresar como docente de su Escuela al año siguiente.

Fue quizás la relativa autonomía en dicho contexto, o la maestría adquirida por tales conocimientos, que despertaron su vocación formativa. O como él declara, “más que ayudante, cultivé la labor docente desde esos años, ya que no existía profesor para dicha materia que yo conocía bastante bien. Me agradaba y era fácil transmitir tales conocimientos”.